

Elogio de la política profana

DANIEL BENSAÏD

Una reflexión sobre la forma de entender la política en el mundo global, y una crítica a la política convencional.

Desde el siglo XVII, la modernidad política organizó el orden territorial, con el principio de soberanía y un sistema de regulación y control internacional de conflictos. Este modelo, debido a la violencia de la globalización y la privatización del mundo, ha entrado en crisis. El espacio público disminuye, arrinconado por el interés privado; la ciudadanía pierde conquistas sociales frente a la potencia de los mercados financieros y el derecho internacional cede ante la lógica de la guerra global, sin límites ni fronteras. En este escenario, los pueblos se han convertido en jaurías y las clases sociales en masas. Los partidos políticos han capitulado, presionados por el despotismo de los sondeos y los expertos. Cuando la política desaparece, ídolos y dioses aumentan su cotización y lo sagrado reaparece con fuerza.

¿Cómo pensar el futuro de una política profana en estos tiempos oscuros?



DANIEL BENSAÏD (Toulouse, Franca, 1946) fue uno de los dirigentes estudiantiles de Mayo 68. Profesor de Filosofía en la Universidad Paris VIII y director de la revista *Contre-Temps* es autor de una extensa obra filosófica y política que incluye más de treinta libros y centenares de artículos. En castellano se han publicado *Cambiar el mundo* (2002), *Marx Intempestivo* (2003), *Clases, plebes, multitudes* (2005), *Resistencias* (2006) y *Troskismos* (2006).

PENÍNSULA, 2009 | COLECCIÓN ATALAYA 348 | PVP: 24,50 € CON IVA (23,56 € SIN IVA)
ISBN: 978-84-8307-892-1 | PÁGINAS: 400 | RÚSTICA CON SOLAPAS | 15 X 23 CMS.

EN LIBRERÍAS 10 de septiembre

